

20 déc 2004 -01:00

Situation à l'Est du Congo

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est préoccupé au plus haut point par la situation à l'Est du Congo. La récente flambée de combats dans la région autour de Kanyabayonga menace de déstabiliser plus avant le Kivu, ce qui peut avoir des conséquences graves pour le processus de transition en République démocratique du Congo et pour la paix dans la région.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est préoccupé au plus haut point par la situation à l'Est du Congo. La récente flambée de combats dans la région autour de Kanyabayonga menace de déstabiliser plus avant le Kivu, ce qui peut avoir des conséquences graves pour le processus de transition en République démocratique du Congo et pour la paix dans la région.

Bruxelles, le 17/12/2004. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est préoccupé au plus haut point par la situation à l'Est du Congo. La récente flambée de combats dans la région autour de Kanyabayonga menace de déstabiliser plus avant le Kivu, ce qui peut avoir des conséquences graves pour le processus de transition en République démocratique du Congo et pour la paix dans la région. «J'appelle toutes les factions au Congo à s'en tenir aux engagements pris. Mutinerie et lutte interne nous éloigneront de l'objectif que nous tous avons en vue : un pays stable, prospère et démocratique, libre de toute ingérence étrangère. A cet égard, je veux indiquer que l'opération de paix-NU en RDC (MONUC) ne peut pas clairement donner une réponse définitive à propos de la présence de troupes étrangères dans ces nouveaux combats. Bien que la situation semble confuse, il est en tout cas clair pour moi qu'un comportement responsable des pays voisins du Congo est très important. Je condamne aussi le langage menaçant qui a été utilisé antérieurement à Kigali contre la RDC. Je répète encore que l'inviolabilité territoriale du Congo doit être respectée sans équivoque. » selon le Ministre De Gucht. Le Ministre se propose également d'intensifier ses contacts avec les différents responsables de la région afin de les exhorter à prendre une attitude responsable et à contribuer au retour de la stabilité à l'Est du Congo.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be